
内野  嘉広   

質問の件名及び質問の要旨 (質問時間 ) 答弁を求める者  

 

１ 農業大学校跡地活用に続く、これからの市の発展性 

に富んだ重点的な取組について      （４０分） 
           

                 

農業大学校跡地の土地区画整理事業が完了し、北側産

業系用地には(株)ＩＨＩ鶴ヶ島新工場が立地され、南側

産業系用地も、いつでも企業が立地できる環境が整って

おります。 

本市の重点的なプロジェクトが、約１０年をかけて形

が見えてまいりましたが、今後、それに続く発展性に富

んだ重点的な取組について、政策的にどのように考えて

おられるのか、以下質問いたします。 
 

(１) 県による先端産業実証フィールドの進捗について 

 

(２) 鶴ヶ島駅周辺地区拠点整備構想策定事業の今後に

ついて 

 

(３) 藤金土地区画整理事業の現状と今後について 

 

(４) 本市の特性、優位性を活かした発展性のあるまち

づくり構想について 

 

 

２ 道路整備に伴う交通安全対策について  （１０分） 

 

市道の横断歩道や停止線、外側線などの路面標示につ 

いて、経年劣化等により消えたままになり、通行に危険が

生じる箇所が見受けられます。 

道路の路面状況については、路面性状調査の実施によ

り、優先順位をつけた修繕整備などの対応が図られてお

りますが、こうした消えることにより危険を伴う路面標

示については、どのような調査、対応がなされているの

か。その他の交通安全施設等の安全対策の現状も含め、

以下質問いたします。 
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内野  嘉広   

質問の件名及び質問の要旨 (質問時間 ) 答弁を求める者  

(１) 消えている路面標示の現状について 

(２) 交通安全施設の設置の現状について 

(３) 総合的な見地からの交通安全対策について 

 

 

３ 大谷川雨水第一幹線の整備に向けた方針について 
（１０分） 

              

本年３月末の坂戸、鶴ヶ島下水道組合議会において、

坂戸、鶴ヶ島下水道組合による全体計画の見直しが報告

されました。その中の雨水管路施設計画で、大谷川雨水

第一幹線のルートが見直されました。既存水路を活用す

るなどの軽微な変更であるものの、都市計画法上の事業

認可を取り直す必要があります。 

今回見直されたルートは、昨今の台風等の豪雨により 

度々冠水している地区でもあることから、できるだけ早

急に、事業認可とともに、具体的な整備計画を進めてい

く必要があります。 

 今後、市としては、坂戸、鶴ヶ島下水道組合と整備に

向けた協議をどのように進めていくのか、以下質問いた

します。 

 

(１) 未整備区間におけるこれまでの水害対策について 

 

(２) 市としての今後の具体的な整備の方針について  
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